

Zuhause fragt Maja: „Mama, Papa können wir mal nach Vietnam?“ „Hm, da wir nichts besonderes vorhaben-Ja“, sagt der Vater. „Juhu, auf nach Vietnam“, schreit Maja. „Nanana, nicht so schnell. Wir müssen kucken, ob Plätze frei sind“, sagt die Mutter. Ein paar Monate später: „Von diesem Hotel hat man eine richtig gute Sicht über Vietnam“, sagt Maja. „Mama, Papa können wir uns Vietnam mal genauer anschauen?“, fragt Maja. „Ja, mein Liebes“, sagen die Eltern. Doch im gleichen Moment geht die Tür auf und <sup>ein</sup> Mann kommt rein und fragt: „Hallo, bin ich hier im Zimmer 100?“ „He ja“, sagen die Eltern. „Warum fragen sie denn?“, fragt Maja. „Unten will jemand mit dir sprechen. Sie sagt, sie ist deine Leibliche Mutter“, sagt der Mann. „Wir kommen“, sagen die Eltern und Maja

wie auf Kommando. Ein paar Stunden  
später: „Wie heißen sie eigentlich?“  
„Ich heiße Runa. Maja willst du hier  
in Vietnam bleiben?“ fragt Runa.  
„Nein“, antwortet Maja.  
„Aber wir kommen immer, wenn wir  
Zeit haben. Morgen sind wir weg“,  
sagt Maja. „Bis zum nächsten Mal“, sagt  
Maja.